

Wocheninfo

06. Januar 2024 – 14. Januar 2024



Ulrich Loose

In jenen Tagen kam Jesus aus Nazaret in Galiläa und ließ sich von Johannes im Jordan taufen. 10 Und sogleich, als er aus dem Wasser stieg, sah er, dass der Himmel aufriss und der Geist wie eine Taube auf ihn herabkam. 11 Und eine Stimme aus dem Himmel sprach:
Du bist mein geliebter Sohn, an dir habe ich Wohlgefallen gefunden.

Regelmäßige Gottesdienste

Samstag, 06.01.2024, Hochfest Erscheinung des Herrn

09.30 Uhr Aussendungs- gottesdienst der Sternsinger	St. Georg
15.00 Uhr Narrenmesse der Emmericher Karnevalsvereine	St. Martinus
17.30 Uhr Eucharistiefeier zugleich Abschluss der Sternsingeraktion	St. Martinus

Sonntag, 07.01.2024, Fest Taufe des Herrn

09.00 Uhr Hochamt	St. Vitus
10.30 Uhr Hochamt	PZ Koppelweg
18.00 Uhr Jugendgottesdienst	St. Martinus

Dienstag, 09.01.2024

08.15 Uhr Kirchbegehung der Klasse 1a	St. Georg
19.00 Uhr Eucharistiefeier	PZ Koppelweg

Mittwoch, 10.01.2024

10.30 Uhr Wortgottesdienst mit Kommunionfeier	Senioreneinrichtung Korian
--	-------------------------------

Freitag, 12.01.2024

09.00 Uhr Eucharistiefeier, anschl. Frühstück	PH Streuffstraße
--	------------------

Samstag, 13.01.2024

17.30 Uhr Eucharistiefeier	PH Streuffstraße
----------------------------	------------------

2. Sonntag im Jahreskreis, 14.01.2024

09.00 Uhr Hochamt	St. Vitus
10.30 Uhr Hochamt	PZ Koppelweg

Kollekte



Die Kollekte am Wochenende 13./14.11.2024 halten für die Afrika-Mission.

Gebetsanliegen für unsere Verstorbenen



Herr Jesus Christus, Du sorgst für uns wie ein guter Hirt. Auch wenn es um uns dunkel wird, lässt Du uns nie allein. Führe unsere Verstorbenen in das Licht des Lebens und lass sie bei Dir Zuhause sein in Ewigkeit. Amen (KB 105)

Seelsorge



Die Seelsorgerinnen und Seelsorger unserer Pfarrei stehen Ihnen für ein persönliches Gespräch zur Verfügung, die Priester auch für die sakramentale Beichte. Sie können dazu gerne mit dem Pfarrbüro einen Termin vereinbaren (Tel. 02822 70519 oder 02828 2260).

Telefonnummern des Seelsorgeteams

Pfarrer Dr. Égide P. Muziazia:	02828 9020107 oder 0151 19128396
Pastor em. Leuken:	02828 903129
Diakon em. Wiskamp:	02822 3353
Pater Köst:	02828 902520
Stanislauskolleg Hochelten	
Pater Köst SJ	
www.stanislauskolleg.de	

Pfarrbüro

Öffnungszeiten der Pfarrbüros

Montag:	09.00 – 12.00 Uhr (Hüthum)
Dienstag:	15.00 Uhr – 18.00 Uhr (Elten)
Donnerstag:	15.00 – 18.00 Uhr (Hüthum)
Freitag:	09.00 – 12.00 Uhr (Elten)

Kontaktdaten der Pfarrbüros

Mail: stvitus-emmerich@bistum-muenster.de

Elten: Bergstr. 4, 02828 2260
Birgit Kampert
kampert-b@bistum-muenster.de
Irmgard Wardthuysen
wardthuysen@bistum-muenster.de

Hüthum: Koppelweg 2a, 02822 70519
Sandra Wolff
wolff-s@bistum-muenster.de

Katholische Öffentliche Bücherei - KÖB

Öffnungszeiten:

Sonntag: 11.00 Uhr bis 12.00 Uhr



Die „Weisen aus dem Morgenlande“

Am 6. Januar feiert die Kirche das Hochfest der „Erscheinung des Herrn“ und am Sonntag das Fest „Taufe des Herrn“. In unserer Gemeinde sind dann die Sternsinger von Haus zu Haus unterwegs, bitten um Gaben für Kinder und Jugendliche in Amazonien und überreichen Segensstreifen für die besuchten Häuser. Oft sprechen wir von den „Heiligen drei Könige“, obwohl im Matthäus-Evangelium lediglich von sogenannten Magiern berichtet wird, wobei deren Zahl gar nicht genannt wird. Magier galten als Experten in Sachen Philosophie, Astrologie und Naturwissenschaften – Gelehrte und Weise! Sie werden gottgelenkt zur Krippe geführt und überreichen dem Kind in der Krippe, dem neuen König und eigentlichen Herrn über die Welt ihre mitgebrachten kostbaren Gaben. Sie huldigen ihm, sie verbeugen sich und beugen die Knie – sie erkennen in ihm den Herrscher, den Höhergestellten – trotz der ärmlichen Umstände wie Stall und Krippe. Gott ist Mensch geworden!

Immer wieder erwische ich mich dabei, wie ich mit besonderer Achtung auf Menschen schaue, die einen gewissen sozialen bzw. gesellschaftlichen „Stand“ erreicht haben. Und dann sind da die Menschen aus dem sozialen Randbereich...

Ja, diese Magier aus dem Matthäus-Evangelium machen mir deutlich, dass ich auf meinem Weg in der Christus-Nachfolge noch einiges zu lernen und aufzuarbeiten habe.

Ihr/Euer Manfred Wiskamp

Veranstaltungen und Infos



Folgen Sie uns jetzt auch online auf Facebook unter:

<https://www.facebook.com/SanktVitusEmmerich>

Mail erhalten? Dann schreiben Sie uns eine Mail an:

stvitus-emmerich@bistum-muenster.de

Schuhaktion der Kolpingsfamilie Elten

Nach den großen Erfolgen der vergangenen Jahre beteiligt sich auch die Kolpingsfamilie Elten wieder an der Sammelaktion „Mein Schuh tut gut“.

Fast jeder hat zu Hause Schuhe, die nicht mehr getragen werden.

Jetzt ist der richtige Zeitpunkt, diese Schuhe zu spenden und damit Gutes zu tun. Die Kolpingsfamilie Elten sammelt bis zum 31. Januar 2024 gebrauchte, gut erhaltene Schuhe. Diese können in der St. Martinus und St. Vitus-Kirche von 9.00-17.00 Uhr abgegeben werden, ebenso im Kolpinghaus mittwochs bis samstags von 18.30 bis 21.00 Uhr. Eine Sammelbox steht bereit.

Da die Schuhe noch weiter getragen werden sollen, ist es wichtig, dass sie paarweise verbunden und nicht beschädigt oder verschmutzt sind.

Tannenbaumaktion der Messdienergemeinschaft in St. Georg

Am Samstag, 13. Januar kommen die Messdiener*innen zu Ihnen und entsorgen Ihren Tannenbaum. Über eine kleine Spende für die Messdienerkasse würden sich die Mädchen und Jungen sehr freuen. Bitte teilen Sie den Abholwunsch bis Donnerstag, 11. Januar dem Pfarrbüro, Telefon: (0 28 22) 7 05 19, mit.

Bingo im Pfarrheim

wieder am 17. Januar, Einlass: 13 Uhr,
Kostenbeitrag: 9,-€.

Messe und gemeinsames Frühstück der kfd St. Georg Hüthum-Borghees

Die Mitglieder der kfd St. Georg Hüthum-Borghees sind eingeladen zur gemeinsamen Feier der Heiligen Messe am Mittwoch, dem 24. Januar um 09.00 Uhr im Pfarrzentrum Koppelweg, im Anschluss wird gemeinsam gefrühstückt. Um Anmeldung im Pfarrbüro bis zum 18. Januar wird gebeten, Telefon: 02822 70519.

Achtung: Gültig ab dem 1. Januar 2024

Mess- und Gottesdienstfeiern im Pfarrheim bzw. Pfarrzentrum

Verehrte Gottesdienstbesucher, die kalte Jahreszeit lässt es aufgrund der zwingenden Energiesparmaßnahmen auch in unseren Kirchengebäuden kalt werden. Haben wir über die Weihnachtstage noch die Möglichkeit, 15 Grad Celsius anzubieten, so wird's danach aber frostig. Selbst die ausgelegten Decken wärmen dann nur noch unzulänglich und die Zahl der Mitfeiernden reduziert sich erschreckend. Bei Eiseskälte bleibt auch das Gebet als Wellness für die Seele nur schwer erfahrbar...

Im Seelsorgeteam haben wir uns dafür entschieden, die sogenannten Regel-Gottesdienste der St. Martinus- sowie der St. Georg-Kirche samstags, sonntags, dienstags und freitags in das jeweilige Pfarrzentrum bzw. Pfarrheim zu verlegen. Dort sind die Räume kleiner und günstiger beheizbar. Dort kann es einem dann auch wieder warm um Herz und Seele werden.

Diese Regelung gilt bis zum Widerruf!

Die Gottesdienste und -zeiten in der St. Vitus-Kirche und den Seniorenheimen bleiben unverändert!

Die St. Vitus-Kirche wird zu den Gottesdiensten geheizt.

Wir hoffen mit dieser Entscheidung Ihnen und Euch entgegengekommen zu sein.

Bitte tragen Sie diese Information weiter!